

UNION YACHT CLUB ATTERSEE

# Nußdorfer Team ersegelt sich Bronze bei der Ufo 22 Europameisterschaft

**ATTERSEE.** 22 Teilnehmer segelten mit ihren Sportbooten um den Titel des Europameisters der Segelklasse Ufo 22. Das Team um Günther Wendl aus Nußdorf gewinnt bei diesem Wettbewerb Bronze.

Bei sonnigen Wetterbedingungen starteten die Teilnehmer aus Italien, Deutschland und Österreich bei der im Union-Yacht-Club Attersee (UYCA) ausgetragenen Europameisterschaft der Segelklasse Ufo 22. Nachdem windtechnisch am ersten Wettbewerbstag Flaute herrschte, konnten am Samstag und Sonntag insgesamt sieben Wettfahrten bei optimalen Bedingungen



Teilnehmer aus drei Nationen starteten bei der Ufo 22 in Attersee. Foto: Gert Schmidleitner

durchgeführt werden. Der Nußdorfer Günther Wendl (UYCA) und seine Mannschaft starteten mit den Plätzen eins und zwei hervorragend in dieses Event. Im

Laufe der Serie wurden sie zunehmend von den italienischen Mannschaften in Zweikämpfe verwickelt und verloren zeitweise etwas an Boden. Am Ende er-

reichte das Team, bestehend aus Günther und Christian Wendl sowie Johannes Fisch, dennoch die Bronzemedaille. Zwei Punkte vor Wendl landete die italienische Mannschaft Passeri Nicolo, Accattiono Albino und Damico Niccolo, die sich damit Silber sicherten. Den Europameistertitel sicherte sich der Präsident der Klassenvereinigung Giorgio Zorzi mit Mara Trimeloni und Alessandra Gaeso. Mit den zwei Damen an den Schoten ersegelte er einen Vorsprung von drei Punkten auf den Zweitplatzierten. Zweitbester Österreicher und das Stockerl knapp verpasst hat die Mannschaft Christoph Schasching, Manuel Lininger und Thomas Tschepen. ■